

紙風船



◆ 元気いっぱいのお返事が 春を運んできてくれました。入学式 新入生9人が「ひのきっ子」の仲間入り!!

快晴に恵まれた4月9日(水)、待ちにまった入学式が行われ、9名(男5名女4名)のかわいい新入生がひのきっ子の仲間入りをしました。はじめは少々緊張気味の新入生も、大きな声で、「はい!!」と立派な返事ができました。小学生になった喜びを全身で表していた子どもたち。お兄さんやお姉さんたちとの楽しい学校生活の始まりです。



○立派なお返事ができました。エライ!!



○お祝いの紙風船があがったよ
こんなの初めて 感激!!



○しっかりお話が聞ける1年生です。



○歓迎セレモニーで
張り切る2年生



○全校に祝福されての「仲間入り」です



○門脇市長さんがお祝いに
駆けつけてくださいました。
市長さんは松木小が好き?

入学おめでとう

◆ 自動販売機導入?? 「こども美術館」にまた見どころが!!



○見事な飲みっぷり
あったらいいな
こんな自販

26年度 松木内小学校職員一覧

校長	小 林	高 太	5 年	木 村	聡 彦
長頭	伊 藤	久 登	6 年	小 松	文 彦
教諭	土 谷	啓 子	6 年	根 布	かんな
養護教諭	戸 嶋	和 人	太陽	渡 邊	香 寿
主任	草 彌	美 由	1・3年	田 村	恵 子
1 年	小 松	智 加	ひまわり	堀 尚	順
2 年	渡 部	紘 子	栄 養	伊 藤	
3 年	松 崎	る り	教 諭		
4 年			事務職員		
			校 務 員		

あらためまして どうかよろしくお願いいたします!!

もうお気づきでしょうが、新年度から児童玄関の突き当たりに、自動販売機を設置いたしました。「オヤ?なんか変だぞこの自販」・・・そうですこれも立派な美術作品なのです。

西仙北中学校の皆さんが授業で創った「ご当地、オリジナルデザインドリンク」が入った自動販売機です。その発想と出来映えがすばらしく、ぜひともひのきっ子に見せたい!!と思って借り受けてきました。こうして今後は順次、中学生の作品も紹介していきたいと思っています。

開館して10ヵ月目に入る「こども美術館」ですが、開館記念企画「県南美術展秀作展」も5期目となり、入館者も実質500名に迫る勢いの「ヒット企画」と自負しています。(4月中旬に全戸チラシ配布予定)そして今年度もこの美術館を学校経営の大きな柱として発展させていきたいと考えておりますので、ご協力のほどよろしくお願いいたします。保護者の皆様には、リピーターとして何度でも展示スペースに足を運ばれ、芳名帳にご記名ください。さらに、お知り合いの方に「おらほの学校でおもしろごとやってらながら見にこねがぁ」とお誘いいただければ幸いです。今年度も「ひのきないこども美術館」をよろしくお願いいたします。

